



The CHOSEN

Ökumenisches
Fasten- und Osterprojekt
Hildburghausen



Vom Schicksal Johannes des Täufers bis hin zu Jesu tiefgründiger Lehre über die unerschöpfliche Vergebung: In der 4. Staffel von „The Chosen“ trauern wir mit den Anhängern Jesu über einen unaussprechlichen Verlust, gehen mit ihnen „die Extrameile“, stellen uns den Pharisäern und werden Zeugen eines unmöglichen Wunders.

Während sich die religiösen Führer verschwören, um seinem Dienst, seinem Ansehen und seinem Leben ein Ende zu setzen, wundern sich die Anhänger Jesu über seine unheilvollen Gleichnisse und Verkündigungen. Generell liegen Tod und Leben sehr nah beieinander. Und so nach und nach spüren die Jünger, dass stimmt, was Jesus sagt: Es geht jetzt erst wirklich los.

In der 4. Staffel wird Simon zu Petrus und die Geschehnisse nehmen uns mit in das Innerste der wichtigsten Akteure der größten Geschichte, die je erzählt wurde. (Klappentext DVD)

***Wir freuen uns darauf,
das Evangelium
auf völlig neue Weise
mit Ihnen zu sehen!***

In der Fasten- und Osterzeit wollen wir an acht Abenden die vierte Staffel der erfolgreichen Jesus-Verfilmung „The Chosen“ anschauen und uns davon inspirieren lassen.



Jeweils Donnerstag

um 19.00 Uhr

Katholisches Gemeindehaus

Sankt Leopold

Dr. Wilhelm-Külz-Straße 17

Hildburghausen

20. März (Episode 1)

27. März (Episode 2)

3. April (Episode 3)

10. April (Episode 4)

24. April (Episode 5)

8. Mai (Episode 6)

15. Mai (Episode 7)

5. Juni (Episode 8)

